

Lettre.

Numéro d'inventaire : 1979.11076

Auteur(s) : Alexandre Boniface

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 1er quart 19e siècle

Date de création : 1814

Description : Feuille de papier à filigrane. Ecriture à l'encre noire et à la plume.

Mesures : hauteur : 240 mm ; largeur : 185 mm

Notes : Alexandre Boniface (1785-1841) communique à son correspondant ses remerciements pour l'intérêt qu'il lui témoigne et les recommandations dont il l'a fait bénéficier. Il fait état d'une correspondance avec J.H.Pestalozzi, et d'un projet d'engagement pour enseigner loin de Paris. Il attend cependant que son correspondant ait visité l'"établissement" avant de rendre réponse, d'autant plus que le salaire promis lui paraît insuffisant. Or, c'est à Yverdon que doit se rendre son correspondant, l'endroit même où Pestalozzi avait fondé son institut en 1805. Et il se trouve que Boniface a fait un séjour à Yverdon pour étudier la méthode Pestalozzi. Il est plausible que cette lettre fasse allusion à ce projet de séjour auprès du fondateur de la méthode éducative qui porte son nom. Les remarques qu'il fait à propos de ses élèves indiquent son intérêt pour ce type de pédagogie (fondée sur l'appétence de l'enfant). Il fait allusion à un ouvrage qu'il vient de publier, le "Manuel des amateurs de langue française" (1814). La lettre est datée du 11 septembre 1814.

Mots-clés : Iconographie, biographies, souvenirs de pédagogues
Pratique pédagogique

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2